

## 安全性の周知徹底へ

### 7月迄に啓発用の冊子作成

### 事業者向けPRも

—アガリクス・ブラゼイ協議会の発足から三カ月経ちますが、事業者の反応はどうですか。

豊田 アガリクス・ブラゼイ協議会の正式な発足発表をしたのは昨年八月ですが、わずか三カ月足らずで、一八社が加盟企業として手続きを済ませています。ほかに、協議会が策定準備を進める自主基準の内容を見てから参加を判断したいとして、一〇社ほど検討中の

事業者がありますが、会の趣旨には概ね賛同くださっていますので、実際は二〇社以上が加盟することになると思います。

竹口 これだけの逆風の中でも多数の事業者が参加を表明している点を見ても設立した意義とその期待の重さが伝わってきます。また声をかけた事業者はほぼ例外なく賛同してくださいます。ただ実際は、各種安全性試験の実施などを盛り込んで

だ協議会の自主基準を満たしていることが加盟の前提条件です。これを了承いただく必要があるため、先ほどの加盟企業数にとどまっています。

—改めて設立の目的と活動の趣旨をお願いします。

豊田 協議会の設立趣旨は、エビデンスのある優良な素材であり商材であるアガリクスの存在を内外に知らしめる

### 2月13日に第一回総会

### 消費者の信頼回復に取り組む

ことを眼目としています。昨年二月の厚生労働省の発表した分析試験項目というものは、これまでの食品の試験からみれば考えられないくらい厳しいレベルで

した。協議会加盟企業には、こうした高レベルの安全性試験を実施していた企業が複数ありましたから、決して健康業界の水準という視点で見てもアガリクスという素材だ

けが際立って安全性が低かったということはないと考えています。

竹口 一方、それでもアガリクスが業界に迷惑をかけたのは事実であり、あえて業界団体として協議会を設立し、全体のレベルの底上げを図っていくというのが設立の狙いでもあります。

くとも加盟できない企業が相当数いるのは分かっています。確かに一般論としては高すぎるというの

やはり世に問う姿勢は堅持していくべきでしょう。その上で、今後、各社のコンセンサスがとれた段階で、賛助会員や準会員の位置付けなどの設定として検討する可能性はあります。例えば事情があつて自主基準である安全性試験の一部がすぐ

に実施できないといった



アガリクス・ブラゼイ協議会 幹事 竹口雅之氏

(株)エス・エス・アイ 取締役 企画統括部長

企業がある場合には、そうした賛助会員として加盟したく仕組みを設ける可能性もあるという事です。 —今後の具体的な取り組みを教えてください。 現在、安全性の基準作りを進めています。その内容を例日本健康・栄養食品協会の林理事長にもご意見を賜り、アドバイ

—自主基準の内容は。

竹口 協議会の自主基準の内容が厳しすぎるとの指摘も一部にあります。そのため加盟した

豊田 今年の七月頃までは、協議会としてアガリクスの素材としての啓発用冊子を作れるよう検討しています。できれば一般消費者向けのもの

竹口 二月十三日には協議会として、第一回総会を開催する予定です。他団体の幹部の講演なども検討しており、加盟企業全社が一同に会する初の総会として賑々しく開催してまいりたいと準備を進めているところで



アガリクス・ブラゼイ協議会 事務局 豊田剛史氏

(株)バイオセラピー開発研究センター 代表取締役

二月の厚生労働省の発表した分析試験項目というものは、これまでの食品の試験からみれば考えられないくらい厳しいレベルで

くとも加盟できない企業が相当数いるのは分かっています。確かに一般論としては高すぎるというの

やはり世に問う姿勢は堅持していくべきでしょう。その上で、今後、各社のコンセンサスがとれた段階で、賛助会員や準会員の位置付けなどの設定として検討する可能性はあります。例えば事情があつて自主基準である安全性試験の一部がすぐ

に実施できないといった

竹口 アガリクスの有